

Erneuerung und Umgestaltung Baslerstrasse

21.01.2019

Die Baslerstrasse und das Gleistrasse der BVB-Linie 6 sind stark abgenutzt und müssen dringend saniert werden.

Die Baslerstrasse und das Gleistrasse der BVB-Linie 6 werden in den Jahren 2018-2020 im Abschnitt Kreisel Grabenring bis Kantonsgrenze BS/BL gesamterneuert. Ziel der Sanierung ist es zudem, den Verkehrsfluss und die Leistungsfähigkeit der Baslerstrasse zu erhöhen sowie die Sicherheit und den Komfort für alle Verkehrsteilnehmer zu verbessern. Die Haltestellen des öffentlichen Verkehrs werden gleichzeitig gemäss dem Behindertengleichstellungsgesetzes (BehiG) gesetzeskonform ausgebildet.

Link zur offiziellen Website des Tiefbauamts BL

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Erneuerung-und-Umgestaltung-Baslerstrasse.php>